

Weihnachtsgeschenke der Sparkasse Haslach-Zell: 5.000 Euro für die Einzelhändler, Gastronomen und Dienstleister in der Region.

166 Gewerbevereins-Gutscheine für die Sparkassen-Mitarbeiter

"Es gibt mehrere Wege, unsere Einzelhändler auch in der Zeit des Lockdowns zu unterstützen: Einer davon sind Gutscheine", beschreibt Carlo Carosi, Vorstandsmitglied der Sparkasse Haslach-Zell. Da die sonst übliche, gemeinsame Weihnachtsfeier in diesem Jahr nicht möglich war, hat sich die Sparkasse dazu entschieden, allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu Weihnachten unter anderem Gutscheine der Gewerbevereine im Geschäftsgebiet der Sparkasse zu schenken – das heißt Gutscheine für Händler, Gastronomen und Dienstleister aus Biberach, Gutach, Haslach, Hausach, Nordrach, Oberharmersbach, Steinach und Zell. "Unser Ziel war es, damit ein Zeichen zu setzen: Wir helfen euch durch diese schweren Corona-Zeiten. Wir stehen zu euch. Wir halten zusammen. Gemeinsam schaffen wir das."

166 Gutscheine liegen nun unter den Weihnachtsbäumen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse Haslach-Zell – und mit ihnen ein Wert von rund 5.000 Euro. "Geld, das sofort dort ankommt, wo es dringend benötigt wird", ist Carosi überzeugt.



Bildunterschrift: Für die Mitarbeiter der Sparkasse Haslach-Zell gab es in diesem Jahr unter anderem Gewerbevereins-Gutscheine als Weihnachtsgeschenk. Auf dem Foto ist Carlo Carosi.



Pressemitteilung Haslach-Zell, 22.12.2020

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Haslach-Zell Anna Teresa Agüera Oliver Bereich Vorstandsstab Unternehmenskommunikation 07832 701-132 anna.agueera@sparkasse-haslach-zell.de